



Nationalpark Donau-Auen GmbH
Schloss Orth, A-2304 Orth an der Donau
☎ 02212/3450 Fax DW 17
nationalpark@donauauen.at, www.donauauen.at

Orth/Donau, 23. Sept. 2010

Nationalpark erhält tatkräftige Unterstützung von InterContinental Wien

Seit vielen Jahren stellen Unternehmen aus unterschiedlichsten Branchen dem Nationalpark Donau-Auen ihre Arbeitsstunden zur Verfügung. Vergangene Tage leisteten 18 tüchtige Hotel MitarbeiterInnen des InterContinental Wien, im Rahmen der weltweiten Kampagne „Responsible Business Day“, ehrenamtliche Unterstützung bei bestehenden Forst-Projekten. Auch Hotel Manager Ronald Hoogerbrugge half tatkräftig mit. Begleitet wurden die fleißigen HelferInnen von Mitarbeitern des Nationalpark Donau-Auen und Förstern der ÖBf.

Am 21. September feierte das InterContinental Wien im Rahmen einer weltweiten Initiative den „Responsible Business Day“. Das Augenmerk an diesem Tag lag auf dem verantwortungsbewussten Handeln jedes einzelnen Hotels. Ziel ist es, den jeweiligen Standort als Reiseziel für kommende Generationen zu bewahren, zu schützen und zu fördern.

Das InterContinental Wien entschied sich im Zuge dieser Kampagne ihre Arbeitsstunden und ihr Engagement dem Standort Nationalpark Donau-Auen, zu widmen.

„Kostbare Natur für Generationen“- so lautet das Motto des Nationalparks. Und dieses galt es vergangenen Dienstag mit fachkundiger Unterstützung in die Tat umzusetzen.

Bei strahlendem Sonnenschein begann das motivierte Team, bestehend aus 18 interessierten Hotel MitarbeiterInnen, mit der Pflege des ursprünglichen Baumbestandes im Nationalpark Donau-Auen. Da der heimische Baumbestand oft unter der Vermehrung künstlich angepflanzter Hybridpappeln sowie anderer nicht heimischer Baumarten- sogenannte Neophyten leidet, ist es wichtig, Vorkehrungen zu treffen und dementsprechende Schutzmaßnahmen durchzuführen.

Auch Nationalpark Direktor Mag. Carl Manzano ist erfreut über die tatkräftige und ehrenamtliche Unterstützung und erläutert das Vorgehen in der Au folgendermaßen. „Der Naturschutz im Nationalpark Donau-Auen erfolgt vor allem durch den Schutz der Lebensräume. Die Natur sich selbst zu überlassen genügt jedoch nicht immer. Manchmal braucht der Nationalpark in manchen Bereichen Hilfe, um die naturnahe, standorttypische Artenvielfalt wieder herzustellen.“

Rolf Hübner, Generaldirektor des InterContinental Wien teilt die Meinung seiner Gäste, dass „jene Reisen am meisten beeindruckend sind, die durch authentische Erlebnisse geprägt werden. Mit dieser Philosophie tragen wir automatisch die Verantwortung für den Schutz der Natur, des kulturellen Erbes und der Menschen, die jeden Ort zu etwas Besonderem machen.“

Tatsache ist- wir alle müssen die Verantwortung für den Schutz der Natur übernehmen. Deshalb ist es von großer Bedeutung, wenn sich Menschen, Unternehmen und Firmen dazu entschließen, dem Auwald bei der Naturschutzarbeit in Form verschiedener Forstprojekte Hilfestellung zu leisten, und dadurch für die Erhaltung eines Kulturgutes zu sorgen.

Neben der Hotelkette InterContinental Hotels & Resorts entsenden auch andere Unternehmen wie z.B: Coca Cola, Fa. Baxter, Timberland und der Österreichische Alpenverein immer wieder interessierte Arbeitsgruppen in den Nationalpark Donau-Auen.



Nationalpark Donau-Auen GmbH
Schloss Orth, A-2304 Orth an der Donau
☎02212/3450 Fax DW 17

nationalpark@donauauen.at, www.donauauen.at

An dieser Stelle ein besonderer Dank an all jene Unternehmen, die ihr Engagement und ihre Arbeitszeit dem Nationalpark und seinen Au-Bewohner freiwillig zur Verfügung stellen, und ehrenamtlich Naturschutzarbeit leisten.

Rückfragen richten Sie bitte an:

Nationalpark Donau-Auen GmbH
Mariella Schmid
Mobil: 0676/ 84 223 553
m.schmid@donauauen.at